
Ata da 585ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

 3 
Data: 12/06/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do Simesc. Lista de presença: anexa. 4 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 5 
2. Expediente: 6 
2.1. Correspondências recebidas: 1) E-mail do colega Agostinho, comunicando o falecimento do Dr. Adroaldo Wladimir 7 
Lorenzzoni, CRM 4616. 2)Convite para a colação de grau da décima segunda turma do curso de medicina da UNISUL 8 
grande Florianópolis, que será realizada no dia 28 de julho de 2017, às 18h00 no Teatro Ademir Rosa (CIC), 3)E-mail do Dr. 9 
Alberto Gonçalves informando que em atenção às deliberações nas reuniões em Jaraguá do Sul, informa que foi protocolada 10 
Ação Direta de Inconstitucionalidade acerca de lei municipal que retirou dos médicos o direito à percepção do auxilio 11 
refeição, por conta da violação dos princípios da irredutibilidade de vencimentos, vedação ao retrocesso social e isonomia.  12 
4) Oficio nº GPS/DL/0462/2017, da Assembleia Legislativa, tratando do projeto de lei nº 0143.4/2017 que dispõe sobre o 13 
primeiro acesso a resultados de exames de saúde solicitados pelo médico assistente, a fim de obter manifestação sobre a 14 
matéria legislativa em exame. 5) oficio nº 056/2017, do Secretário Municipal de Saúde, Dr. Carlos Alberto Justo da Silva, 15 
solicitando a formalização do pedido de dispensa parcial dos servidores: Fabio Alves Schneider, Vanessa Andrea de Souza 16 
Baulé, Renato Jose Alves de Figueiredo, Aury Jorge Faresin e Giovana Gomes Ribeiro. Informa ainda que, com publicação 17 
da portaria nº 20/2017, será mantida a liberação somente de 02 profissionais. 6) E-mail do colega Alex Melquisedec, CRM 18 
18622, questionando se existe alguma previsão de acordo referente à negociação com o SAMU. 7) E-mail da colega Suzana 19 
Vieira da Rosa Couto, CRM 3624, questionando sobre as negociações para os médicos da SES e os da FAHECE. 20 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 21 
2.3. Encaminhamentos: Os Drs. Oscar, Leopoldo, Renato e advogada Vanessa de Almeida, responderão os e-mails 22 
recebidos. 23 
3. Informes:  24 
3.1. Diretoria Executiva: Jornalista Camila informa que os Drs. Vânio, Cesar, Gilberto, Fabrízio, coordenadora Terezinha e 25 
a assessoria de imprensa receberam dia 12/06 o Diretor Geral do Grupo RIC, Roberto Bertolin, para uma conversa de 26 
aproximação.  Os Drs. Vânio e Leopoldo, juntamente com os Drs. Rafael Klee de Vasoncellos (ACM) e Nelson Grisard 27 
(CRM-SC) participaram no dia 08/06 do programa Conversas Cruzadas na Rádio CBN. Falaram sobre atividade médica, 28 
organizações sociais, Operação Onipresença e outros assuntos envolvendo a medicina. Dra. Thayanne informa sobre reunião 29 
ocorrida na sede da Sociedade Joinvillense de Medicina onde se discutiu os novos rumos para o mandado de segurança 30 
movido pelo SIMESC, que versa sobre a aplicação do teto remuneratório constitucional em caso de acúmulo legal do 31 
médico em dois vínculos no serviço público, já que mesmo após o julgamento pelo STF no acórdão sobre a matéria, 32 
definindo que deverá ser aplicado o teto de forma isolada em cada um dos vínculos, a promotoria de Joinvile defende 33 
entendimento diverso. Definiu-se pela estratégia dupla de apresentar pedido liminar assim que nosso recurso aportar no 34 
TJSC, bem como paralelamente marcar uma reunião com a promotoria de Joinville, a fim de que modifique seu 35 
entendimento. 36 
3.2. Plantão de Diretoria: Nada relatado, Dr. Renato continua com o plantão.  37 
3.3. Diretorias Regionais: Recebemos Ata da DR de Rio do Sul.  38 
4. Ordem do Dia: 39 
4.1. Revista SIMESC 155: Dr. Vânio apresenta a revista SIMESC para a diretoria e numera alguns pontos que deverão ser 40 
revistos, especialmente em relação à diagramação. Os diretores presentes estão de acordo que as matérias estão consistentes 41 
e o editorial excelente. Na opinião de alguns diretores, a impressão da revista não foi o esperado, mas para a próxima edição 42 
estará sendo reavaliada pela diretoria que sugeriu um material melhor. A jornalista Camila entrará em contato com a gráfica 43 
para identificar qual foi o problema. 44 
4.2. Sul Previdência: Dr. Vânio informa que recebeu a visita dos senhores Alex e Everton da Sul Previdência. Estavam 45 
presentes os Drs. Person, Kleber, Thiago e a coordenadora Terezinha. Na ocasião, foi-lhes apresentada proposta de plano de 46 
previdência privada. Dr. Vânio passa a palavra ao Dr. Kleber, que passa a apresentar análise sobre o referido plano de 47 
previdência. Informa que o objetivo da Sul Previdência é fazer parceria junto ao SIMESC, para que os médicos possam 48 
aderir ao plano de previdência privada daquela empresa. Dr. Kleber apresenta análise detalhada da proposta e diz não ver 49 
vantagem em relação ao plano que os médicos atualmente dispõem em parceria com a UNICRED (QUANTA Previdência), 50 
que possui taxas de administração menores, segurança e solidez maiores, carteira com grande número de associados, 51 
credibilidade bem estabelecida no mercado, além de patrimônio consistente. Dr. Gilberto comenta que o plano de 52 
previdência privado tem que ser estruturado para que os associados fiquem seguros. Dr. Vânio comenta sobre a parceria que 53 
hoje temos com a UNICRED e finaliza sugerindo uma reunião com aquela diretoria, a fim de buscar mais benefícios para os 54 
médicos filiados. 55 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Revista SIMESC 156 – Sugestões/Ideias  56 
6. Assuntos informais: Os Drs. Vânio, Gilberto e a jornalista Camila se farão presentes no lançamento do livro “O que 57 
você vai ser quando envelhecer? ”, dia 30 de junho a partir das 18h30, na rua São João Batista nº 109 Ed. New Corporate – 58 
7º andar – Agronômica/Florianópolis. 59 

Florianópolis, 12 de junho de 2017. 60 
 61 

(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do Simesc e revisada pela 62 
Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 2º Secretaria do Simesc) 63 
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